

DOS DÉCADAS DE GESTIÓN CULTURAL

Una de las características de Extensión Cultural UNAB ha sido su capacidad para gestionar alianzas estratégicas, lo que les ha permitido, organizar decenas de actividades en cada temporada, para llegar a más personas y cumplir con esta misión de vinculación con el medio. En la actualidad, la universidad suma 15 alianzas con embajadas y otras entidades culturales. Al respecto, la encargada de Asuntos Culturales de la Embajada de Suiza en Chile, Lisa Hodel, destacó que gracias a los "eventos culturales de alta calidad junto a la UNAB, hemos contribuido a fortalecer las relaciones bilaterales entre Suiza y Chile en el ámbito de las artes y las culturas".

En los 20 años de vida de Extensión Cultural UNAB, se han presentado más de 1.300 eventos de todas las disciplinas,

donde destacan hitos como el concierto que brindó la pianista María João Pires en 2008, quien estaba en la cúspide de su carrera en esos momentos. "Hacia 15 días estaba tocando con la Filarmónica de Berlín y después vino a tocar con nosotros" recuerda el director Santiago Meza, quien destaca el alto nivel de los músicos y artistas invitados con los que su agrupación ha tenido que colaborar.

Para el director de Extensión Cultural UNAB, Felipe Karadima, el trabajo que realizan es parte de la misión institucional. "Las universidades más importantes en el mundo forman a los alumnos, pero no solo académicamente, sino que también de manera integral. Es fundamental que, a nuestros alumnos, a nuestra comunidad y al público en general, podamos entregarle cultura, música y arte".

